

Viviana Benz, Agente Cultural De Exportación No Tradicional.

Viviana Benz, agente cultural per se, toda vitalidad y entusiasmo, realizó una verdadera clase magistral sobre la vida de Gabriela Mistral.

- ¿ En qué está la incansable Viviana Benz ?

«Recientemente estuve en Santiago de Cuba, participando como poeta serenense y embajadora cultural en la presentación de mi último libro «Plano Poético Urbano de LA Serena», que próximamente va a ser traducido en México al hebreo. En Santiago de Cuba, además, formamos el Grupo de los Siete de la Poesía, que está conformado por creadores latinoamericanos

y del Caribe, que pretende seguir en el tiempo, fortaleciendo lazos de amistad: seguir trabajando intensamente por la palabra y seguirnos pronunciando a tanta fealdad del mundo, para que los seres humanos alcancen algún día la felicidad. Eso como una utopía des-



de el punto de vista poético».

- ¿ Cómo ha sido tu abrazo con la ciudad de Ovalle ?

«Me siento llena de entusiasmo y alegría. Primero, que nos ha acompañado un día esplendoroso, y eso para un poeta es muy vivificante. La gente ha tenido una gran receptividad y estoy muy feliz de poder trabajar con niños y con maestros que esta tarde nos han acompañado en la Mesa-Taller, donde también hemos realizado un Video-Foro».

- Esto te convierte en una mensajera del arte

todo terreno.

«Así es como debe cumplir su rol el escritor: teniendo el más estrecho contacto directo con la gente, con la comunidad. No podemos cumplir con nuestro trabajo enclaustrados entre cuatro paredes, inspirándonos dentro de una burbuja».

- ¿ Y qué hay de tu último trabajo poético ?

«Estoy concluyendo un libro en prosa poética que llevará por título «Los habitantes del alma también mueren», prologado por el gran escritor chileno- y postergado Premio Na-

única representante de Chile, me tocó acoger la moción para La Serena, lo que es un inmenso desafío que asumí públicamente en Cuba ante todos los medios de comunicación, oportunidad en que hubo una cobertura extraordinaria a través de todo el país. Y, bueno, hay un compro-

miso público para recibir a poetas de todo el mundo. Creo que lo vamos a lograr con éxito y va a ser una hermosa experiencia, y va a ser un eslabón más de esta cadena que tiene que perdurar en el tiempo para seguir trabajando en el ámbito de la poesía».

cional de Literatura- Volodia Téletimboin, que saldrá en el marco de la Feria Internacional del Libro».

- ¿ Y qué pasa con el Encuentro Internacional de Poesía que usted está organizando ?

«La verdad es que esto surgió en el Congreso Mundial de la Poesía, donde se pidió que Chile fuer el país sede. Como yo era la

Viviana Benz, agente cultural de exportación no tradicional [artículo]

Libros y documentos

AUTORÍA

Benz, Viviana, 1955-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Viviana Benz, agente cultural de exportación no tradicional [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile